
 

 

Communiqué 

Pour diffusion immédiate 
 

Valérie Gilbert élue présidente de la CCISF 
 

Saguenay, le 6 octobre 2021 – À l’issue de son assemblée générale annuelle (AGA), la Chambre de 

commerce et d’industrie Saguenay-Le Fjord (CCISF) annonce que Mme Valérie Gilbert est élue à titre 

de présidente de l’organisation. Elle devient la première femme à occuper ce poste depuis la 

création de la grande Chambre de Saguenay-Le Fjord, issue des fusions des chambres de commerce 

locales il y a 10 ans. 

Valérie Gilbert assure le poste de directrice principale – services chez Groupe Gilbert et fait partie 

de la troisième génération à prendre la relève. Impliquée à la Chambre depuis 2018, elle siège 

d’abord au comité de l’Aile jeunesse, avant de migrer vers le CA, dans lequel elle a agi à titre de 1re 

vice-présidente lors des deux dernières années. Elle a également pris part à la première cohorte de 

Leadership au féminin.  

« Je suis extrêmement fière d’occuper ce rôle, en tant que femme et en tant qu’entrepreneure. Ma 

région a toujours été extrêmement importante pour moi. À preuve, je suis l’une de ces personnes 

qui a quitté pour aller étudier, mais qui a décidé de revenir par la suite. Nous avons la chance d’avoir 

une Chambre active, à l’écoute de ses membres et se sera un plaisir pour moi d’en être la présidente 

et de pouvoir continuer à faire vivre sa mission, » a mentionné Valérie Gilbert, présidente de la 

CCISF. 

Du côté des autres membres du CA, M. Simon Mc Nicoll reprendra ses fonctions de vice-président 

jeunesse pour un troisième mandat et M. Carl Laberge restera en place à titre de président sortant 

« La dernière année fut celle des records : celui du nombre d’activités, du nombre de partenaires, 

de la croissance du membership et de la solidité financière de la CCISF. Tout cela prouve que les 

actions entreprises il y a maintenant 4 ans étaient de bons choix. Je passe le flambeau avec 

l’assurance que notre Chambre poursuivra son rayonnement national et continuera de se 

démarquer par sa résilience, sa flexibilité et son innovation », a souligné Carl Laberge, président de 

la CCISF. 

« L’intégration des membres jeunesse à la cotisation du membership de la Chambre a permis de 

doubler le nombre de personnes inscrites à l’Aile jeunesse. Ce fort intérêt démontre bien que la 

relève d’affaires s’intéresse au développement économique », a dit Simon Mc Nicoll, vice-président 

jeunesse de la CCISF. 

Voici la composition du nouveau conseil d’administration : 

• Valérie Gilbert, directrice principale – services chez Groupe Gilbert (présidente) ; 

• Jean-Pierre Lévesque, avocat associé chez Cain Lamarre s.e.n.c.r.l.  (1er vice-président) ; 

• Marc Munger, directeur – géotechnique Est-du-Canada chez SNC-Lavalin (2e vice-

président) ; 



 

 

 

 

 

 

• Simon Mc Nicoll, directeur – certification chez Raymond Chabot Grant Thornton (vice-

président jeunesse) ; 

• Yannick Harvey, directeur régional – capital humain chez MNP LLP (trésorier et 

représentant jeunesse) ; 

• Alexandre Simard, architecte chez Les Maîtres d’œuvre (1993) inc. (représentant 

jeunesse) ; 

• Manon Tremblay, directrice générale à la Caisse Desjardins de la Rive-Nord du Saguenay 

(administratrice) ; 

• Keven Larouche, administrateur chez Roland Marquis Ltee (administrateur) ; 

• Thomas Tavernier, propriétaire du Canadian Tire La Baie (administrateur) ; 

• Éric Desbiens, président et chef de la direction chez GCD Inc et Conformit Technology Inc. 

(administrateur) ; 

• Carl Laberge, président-directeur général de Port de Saguenay (président sortant). 

 

Une année des records 

L’AGA a également permis à la CCISF de présenter à ses membres les impressionnantes réalisations 

de la dernière saison. En voici quelques-unes : 

• Prix Chambre de commerce de l’année au Gala des Chambres de la Fédération des chambres 

de commerce du Québec (FCCQ) ; 

• 49 activités (du 1er juillet 2020 au 30 juin 2021), un record ; 

• 7 événements présentés par l’Aile jeunesse, rejoignant 400 participants ; 

• Plus de 2350 personnes atteintes ;  

• Record de partenaires ; 

• Plusieurs nouveaux projets, dont promoteur collectif dans le cadre du PACME en 

collaboration avec Raymond Chabot Grant Thornton et une formation sur le bien-être 

professionnel ; 

• Participation au BAPE et écriture d’un mémoire pour le projet de construction d’un 

complexe de liquéfaction de gaz naturel à Saguenay par GNL Québec ; 

• Plusieurs rencontres avec des acteurs politiques et économiques ; 

• Très grande présence médiatique, avec l’envoi de 24 communiqués et plus de 198 mentions 

dans les médias. 

 

De son côté, la vice-présidente exécutive et directrice générale, Mme Sandra Rossignol, est déjà 

tournée vers la prochaine année. « Outre la pandémie, la dernière année fut marquée par le défi de 

faire atterrir de grands projets. Le dossier GNL nous a permis de constater que le développement 

économique doit être réfléchi différemment. Je nous souhaite que, tous ensemble, nous puissions 

regarder vers l’avenir, de façon inclusive, respectueuse et avec ouverture. Nous démarrons cette 

nouvelle saison avec le désir de faire une différence dans notre milieu et de permettre le dialogue 

économique dont nous avons besoin », a-t-elle déclaré. 



 

 

 

 

 

À propos de la CCISF  

La Chambre de commerce et d’industrie Saguenay-Le Fjord est l’un des plus grands regroupements 

de gens d’affaires du Québec. Elle s’est donné la mission d’être un acteur incontournable du milieu 

économique régional en assurant un pôle d’influence favorisant le développement et le maillage 

des gens d’affaires sur tout le territoire qu’elle dessert. 
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Kathya Poutré 

Agente de communication et des réseaux sociaux, CCISF 

Bureau : 418-543-5941 poste 222  

Cellulaire : 581-574-0958 


